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FRAGEN 

Wird die Präsentation und das Protokoll der heutigen Veranstaltung auf der 
Homepage aufgeschaltet? 
Elisabeth Weirich: das wird abgeklärt, sollte aber duchaus möglich sein. Bei Fragen 
kann auch das Ressort Gastronomie angefragt werden. 
 
Besteht ein Abfallkonzept? 
Mäne Moser: Ja es besteht ein Abfallkonzept, es wird ein Team geben, das den Abfall 
sukzessive abführt 
 
Stehen genügend WC’s zur Verfügung? 
Mäne Moser: Es gibt eine Empfehlung auf wie viele Besucher ein WC Wagen 
vorhanden sein muss. Es werden genügend Toiletten zur Verfügung stehen. 
 
Müssen Festzelt/Standbetreiber zwingend am Umzug teilnehmen? 
Elisabeth Weirich: Nein die Teilnahme am Umzug ist freiwillig. Die Zelt oder 
Standbetreiber dürfen aber sehr gerne mitmachen. Wäre schön wenn das Zurzibiet 
vertreten ist. Beat Rudolf ist zuständig für den Umzug. 
 
Gibt es ein Preiskonzept? 
Elisabeth Weirich: Ja es wird ein Preiskonzept ausgearbeitet.  Nicht nur für Getränke, 
sondern auch für Essen. 
 
Wird das Angebot koordiniert? 
Elisabeth Weirich: Sobald die Anmeldungen für die Stände und Festzelte eingegangen 
sind, wird das Ressort Gastronomie mit den Betreibern zusammen das Angebot 
definieren.  
 
Kann trotz Kaffeestube in den Festzelten oder Ständen Kaffee verkauft werden? 
Elisabeth Weirich: Ja das ist möglich. Den besten Kaffee und Kuchen haben aber mit 
Sicherheit die Landfrauen in der Kaffeestube 
 
Wer koordiniert die Helfer? 
Elisabeth Weirich: Helfer die beim Auf-und Abbau oder sonstigen Arbeiten helfen 
möchten, können sich bei Rene Keller mittels Helferflyer anmelden. 
Helfer Gastronomie melden sich bei Elisabeth Weirich. Die Helfer werden dann an die 
Festzeltbetreiber die Unterstützung benötigen weitervermittelt. 



 

 
 
 

Gibt es eine Festversicherung? 
Thomas Hauser: Ja es gibt eine Versicherung. Wird vom OK organisiert. Auch die Tiere 
die am Umzug teilnehmen werden versichert. 
 
Gibt es eine Entschädigung für Helfer? 
René Keller: Ja, Festhelfer werden mit Fr. 5.00 pro Stunde, einem T-Shirt und 
Verpflegung entschädigt. Es wird eine Helferzelt geben, in dem sich die Helfer 
verpflegen können. 
 
Was wird ausser Getränkebezug bei den Sponsoren noch vorgeschrieben? 
Elisabeth Weirich: Im Moment gibt es keine weiteren Vorgaben. Es wird ein Festwein 
definiert, allenfalls wird es noch Absprachen bei Lebensmitteln geben. Aber im 
Moment keine konkreten Vorgaben. 
 
Wird es Zuschläge auf die Einkaufspreise der Getränke geben? 
Elisabeth Weirich: es wird mit Mauchle besprochen, ob es einen Zuschlag für die 
Logistik und Lieferungen geben wird, aber die Getränke sollen möglichst zum EKP 
weiterverrechnet werden. 
 
Wenn 25'000 Besucher erwartet werden, wieviele kommen zum Essen? 
Elisabeth Weirich: Nach Aussagen der Verantwortlichen Gastronomie vom letzten 
Nordwestschweizerischen Jodlerfest in Mümliswil, werden zwischen 12'000 und 
15'000 Besucher essen. Aber das ist eine Schätzung. 
 
Wie teuer ist ein Festzelt? 
Elisabeth Weirich: die Festzelte werden mit einem Sitzplatz Preis von Fr. 40.00 oder 
einer Umsatzabgabe von 15% verkauft. Im Preis inbegriffen ist der Auf-und Abbau des 
Zeltes, Kühlschränke und Buffetkorpus des Getränkesponsors, sowie Festbank-
bestuhlung, ein Stromanschluss und Kaltwasseranschluss. Kühlwagen werden 
ebenfalls vom Getränkesponsor zur Verfügung gestellt. Weiteres Inventar auf 
Anfrage, kostenpflichtig 
Bei der Kaffeestube ist der Sitzplatzpreis tiefer. 
Küchengeräte gehen zu Lasten der Festzeltbetreiber. 
 
Wer übernimmt die Kosten von Cup and More? 
Elisabeth Weirich: die Kosten gehen zu Lasten der Festzelt- und Standbetreiber. 
Bemerkung aus dem Publikum: Das Konzept ist toll und sehr gut organisiert. Am  
Fläcke Openair von Anfang August hat sich das System bewährt. 



 

 
 
 

Wird das Fernsehen erwartet? 
Allenfalls wird es einen Beitrag im Regionalfernsehen geben.  
 
Bis wann muss man sich für ein Zelt oder Stand melden? 
Elisabeth Weirich: Ziel ist, dass bis Mitte Dezember alle Festzelte und Stände verkauft 
und die Verträge unterschrieben sind. 
 
Gibt es Tiefkühlwagen? 
Elisabeth Weirich: das ist ein guter Hinweis, nehmen wir gerne auf und klären das ab 
 
Kann ein Festzelt auch in Form von Selbstbedienung betrieben werden? 
Elisabeth Weirich: Im Grunde spricht nichts dagegen. 
Frage ans OK was üblich ist an Jodlerfesten 
Rene Keller, Kurt Schmid: Ja es gibt Festzelte die mit Selbstbedienung betrieben 
werden 
 
Dürfen auch andere Kühlschränke als die der Sponsoren aufgestellt werden? 
Elisabeth Weirich: Alle sichtbaren Kühlschränke müssen zwingend von den 
Getränkesponsoren sein. Keine anderen Logos. 
Lebensmittelkühlschränke im Küchenzelt müssen nicht von den Sponsoren sein 
 
Im März 2021 wird eine weitere Infoveranstaltung mit allen Fetszelt und 
Standbetreibern durchgeführt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


